



世界に希望を生み出そう

Rotary Rotary International
District 2520
Hanamaki
Rotary Club

Weekly Report

BULLETIN

2023-24年度

会長：吉田和洋

幹事：阿部一郎

会場監督：橋川秀治

会長IL外：藤村弘之

副幹事：松田健

8月29日 第3335回 例会

■本日のプログラム

例会進行：花巻 RC 会場監督

合同例会 2520 地区森川ガバナー公式訪問例会

1.開会点鐘

花巻 RC 会長

2.国家斉唱

3.ロータリーソング

4.四つのテスト

5.ピジター紹介

花巻 RC 幹事

-RI 第 2520 地区 森川昭正ガバナー

-RI 第 2520 地区第 2 分区

照井敬孝ガバナー補佐

6.会長の時間（歓迎の言葉）

花巻 RC 会長

7.出席報告

各 RC 委員長

8.幹事報告

花巻 RC 幹事

9.ガバナー挨拶・講評

森川ガバナー

10.閉会点鐘

花巻 RC 会長

■幹事報告

・令和 5 年度市民憲章運動実践活動表彰に係る被表彰候補者の推薦について（お願い）

〔花巻市市民憲章推進協議会 会長 三田 望〕

・秋の「第 21 回ロータリー全国囲碁大会」のご案内

〔国際ロータリー第 2580 地区ガバナー事務所〕

・クラブ創立 60 周年記念誌の謹呈について

〔仙台東 RC 会長 小澤政弘〕

・ロータリー文庫 決算書・予算書

〔ガバナー事務所〕

■出席報告

33 人中 **17 名****出席率 62.0%** 前回修正 68.9%

■メーキャップ

8/16(水)旅するピアノ設置

吉田和洋君・鹿討康弘君

8/18(金).19(土).20(日)青少年交換長期来日

生お出迎え、オリエンテーション、引き渡し式

佐々木史昭君

■今後の予定

9/5 (火) 慶祝者スピーチ

9/12 (火) 会員卓話又はゲストスピーチ

夕食のみ夜例会

9/19 (火) クラブフォーラム 基本的教育と識字率

向上月間 担当：藤原喜子君

9/22 (金) めぐる食堂ワードパントリー

月間テーマ：会員増強・新クラブ結成推進月間

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

- 1、真実かどうか
- 2、みんなに公平か
- 3、好意と友情を深めるか
- 4、みんなの為になるかどうか

★★8/22 のメニュー★

懇親会付夜例会用
特別メニュー

◆第 3334 回例会 8月22日 会長の時間



みなさまこんばんは！今年度初めての夜例会です。今年度より試行している例会パターンの一つ単独夜例会懇親会付。本日は晩夏納涼会としておりますが、お盆も当に過ぎたのに、まだまだ暑い日が続いております。今日は多くの出席をいただき、嬉しいことに若手 3 人(上田君・遠藤君・晴山君)も出席です。ロータリーを感じて楽しんで親睦を深めて、奉仕を理解してもらえればと思います。

昨夕花巻まつり実行委員会総会・地固め会でした。地固め会は 4 年ぶりです。9 月も暑い予報なので、秋祭りっぽくないかもしれません。3 日間のフル規格での開催、神輿は残念ながらギネス記録の時には及びませんが、山車は 12 団体ができます。ほかの団体も参加数も多く、みなさん待ちに待った『花巻まつり』と思います。『み祭三日そらはれわたる』ことを祈念致します。

本日 藤田会長の時にメーキャップでご出席いただいた、高山西 RC 下屋くんがナショナルチーム合宿での来花され、メーキャップの予定でしたが、チームの行動が急きょ変更になったため、残念ながら欠席となりました。なんとお土産と会費、高山西 RC の会報、ナショナルチームのポロシャツをいただきました。お気遣いに恐縮ですが、ありがたく思い、飛騨高山のお酒をこの後の納涼会で皆さんとごちそうになろうと思います。お楽しみに。

なお 12 月 22 日にハンドボール日本選手権(女子)に出場する『飛騨高山ブラックブルズ岐阜』に帯同していらっしゃるようですので、お会いできるのを楽しみにしております。

本日の例会の部は月間テーマ 会員増強 です。藤村エレクト会員・増強委員長が担当となります。

納涼会の時間もありますので、例会での会長の時間は短めでおわりたいと思います。

◆クラブフォーラム 会員増強・新クラブ結成推進月間



クラブフォーラムということで、色々見ましたけれども、会員増強月間によせてということで、2520 地区の会員増強の戦略計画委員会委員長ですが藤崎三郎助さんという方が委員長になっているようでございまして、その中で載っている文章で、「会員増強維持の活動も今の基盤作りには不可欠です。その取り組みの重要な要素は 3 点ございまして。」

ということで載っておりました。1 つ目は「地域社会と密接なパートナーシップの構築」ということで「地域のニーズを把握し、それに応じた組織活動を展開する、地域のリーダーや地元イベントの積極的な参加を通じて、ロータリーの存在を広め関心を引くことを目指します。」ということでこれを皆さんに投げかけているんだと思います。2 つ目に「メンバーシップの魅力化と多様性の促進」ということで、「ロータリーの魅力をより多くの方に伝えるために広報活動や情報発信の充実に力を入れます。また女性や若い世代などさまざまなバックグラウンドを持つ方々が、ロータリーに参加しやすい環境を整えることを重視します。新たなアイデアや視点を取り入れることで、ロータリー活動の多様性・創造性を高めることができる」ということを謳っております。3 つ目「メンバーシップの紹介と育成強化」ということで

「各クラブの皆さんは新たなメンバーを紹介する役割を果たすことが重要です。」というふうに3番目に謳っております。「メンバーシップの紹介プログラムを見直し積極的な紹介活動を推進します。また新入会員へのサポート体制を充実させ、彼らがロータリー活動に参加しやすくなるよう支援し、メンバーシッププログラムや研修の提供などを通じてメンバーの成長と継続的な参加を促進する」ということで、委員長がこういったことを発信しております。全くその通りのことなんだと思います。

どこの地域でも会員増強は必要でして、必ず何人か抜けていくようでございます。23年5月末現在で今世界中では3万7183クラブ、会員数が120万1101人というふうになっております。日本ではクラブ数は2216。会員数は8万4523人。ということで、減っているのか増えているのかといたら多分減っているでしょうね、微妙に。今年2520地区でも200人近く減っていたかな。そういう状況になっているようでございますし、せっかく迎え入れても抜けていく若いメンバーもいるのかもしれないし、年齢とともに自分たちの役割が終わったのかなという意味合いで、引退されていく方々もいらっしゃるんだと思います。その中でこのロータリークラブを存続していくということは、やっぱり新しい力を常に入れていかないと、ロータリークラブ自体も存続しえなくなっていく。地域によっては合併をしたりしながら存続していくところもあるでしょうし、我々もこの時代の中で、今年花巻は新入会員を入れて33人のスタートを切っておりますけれども、甘んじる数でもないんですけれども、安心することなく、それぞれ一人一人の協力を得ながら、やはり一人でも二人でも多くの会員を増やしていかないと、単独での存続も大変になってくるんだろうなと思っております。

～中略～

ただ普通に会社において自分の仕事をこなすだけだと、ボランティア的なこととか、社会の情勢の中でついつい他人事になっていることも数多くあるんですけども、その意味で一つのいろんなきっかけを作っていただけるというのが、自分にとってはありがたいかなと思っております。今はボランティアでぬくまる関係をやっていますけれども、もし普通に関わっていなかったら、そちらに目を向けることもなかったら、実際に自分の体を動かすということもなかったんじゃないかなと思っております。そういう情報であり活動する場を与えてくれるこの団体に、今まで関われなかった人たち含めて、我々の世界に引き込んでいただける。今のうちに入れることで楽しい活動もできるんじゃないかという、そういう誘い方も一つかなと思っております。

今青年との中間でいる40代の世代、今回金曜日からバーベキューフェスティバルみたいなものを、上田くんたちが中心になって、上町の道路を活用して、いろんなイベントをやるようでございます。そういう事業をやられるような若い世代、そしてまたこの上田くんの世代は青年会議所を100人にした時の理事長さんでありまして、会員増強にはすごい長けた人なんじゃないかなと思っております。ぜひその年代の中で北に負けることなく、花巻ロータリーがもっとも多くの人数で活躍できるよう、皆さんとともに活動していければと思いますので、会員増強に関しましては、会員増強の委員会だけじゃなくて、これはメンバー全員のことでございますので、一言でもちょっときっかけを作っていただければ、その時には私が会員さんのところに行きますので、どうぞよろしくお願いいたします。

■第3333回 ニコニコボックス

【吉田和洋君】連日暑い日が続いております。予報だと9月も暑いとか。今日は暑気払い、生ビールで活力をつけて、長い残暑をのり切りしましょう！若手の3人も出席してくれてありがとう！ロータリーを味わって下さい。

【阿部一郎君】暑い日が続いています。救急車のお世話にならない様、給水と睡眠を十分取って気を付けて下さい。コロナも流行り始めています。当社でも4名が罹患して休んでいます。十分に気を付けて下さい。

【藤村弘之君】本日はクラブフォーラムの準備もないままに話しをさせていただきました。申し訳ございませんでした。会員拡大に関する情報をよろしくお願いいたします。

【高橋豊君】花巻東高校が敗れましたが、9回裏のねばりの4点は、歴史に残る素晴らしい試合でした。また、花火大会も雷雨にも負けずに盛大に開催されました。青年会議所や商工会議所青年部のみなさんの労苦と努力に対し、敬意と感謝を表したいと思います。

【佐々木史昭君】2023年8月9日、花巻国際交流協会理事長10年を節目として、花巻市から『活力あるまちづくり表彰』を頂戴いたしました。国際交流はロータリーの青少年交換とも関係があり、もうしばらく取り組みさせていただきたいと思っております。引き続き、よろしくおねがい致します。

【藤田勝敏君】今日はカメラマンに徹します。みなさんと、楽しい夜例会にしましょう！吉田会長、楽しい企画ありがとうございます。

【高山西RC 下屋勝比古様】会長に昨日の資料渡しておりますので、会長からメールくると思います。

☆第2部 晩夏納涼会☆

◆会長あいさつ

改めましてこんばんは！ロータリーの本質『親睦と奉仕』の『親睦』の時間です。本来は晩夏の納涼会でしたが、まだまだ『暑気払い』です。生ビールもご用意しました。先ほどご紹介した、飛騨高山の日本酒もみなさんと楽しみたいと思います。先月末もロータリーウィークでしたが、今度もロータリーウィークです。本日の例会、ぬくまるフードパントリー、旅するピアノの社会実験参加と、次週は森川昭正ガバナー公式訪問3RC合同例会です。

9月に入りますと、ホットスプリングス市より20名超が花巻にいらっしゃいますので、ウェルカムパーティーも佐々木委員長が企画しております。なにかとお忙しい中とは思いますが、みなさまご協力をお願いいたします。

乾杯が控えており、生ビールの泡が消えるといけませんので、あいさつをこの辺で終了し、メインの親睦へと進めたいと思います。



～乾杯 三田望君～



花巻ロータリークラブ
<<事務局>>
花巻市花城町10-27
花巻商工会議所

TEL/FAX 0198-41-1133

e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp

URL:http://www.hanamaki-rc.com